

El régimen comunista desató la pandemia como guerra

[Contribuciones a los Foros de JoS](#)

26 Febrero, 2020

El enemigo está intentando suprimir toda la información sobre cómo se creó el virus actual (Covid19) en China en un laboratorio de armas biológicas. Esto incluye a Google trabajando con YouTube; ambos son propiedad de Alphabet, que debería llamarse "Alephbet" ya que es propiedad de magnates judíos. Están trabajando con la Organización Mundial de la Salud para suprimir y castigar todas las noticias que informen algo real sobre esta situación.

La OMS es bien conocida por ser totalmente corrupta, y las investigaciones sobre el nivel de esta corrupción revelan que la OMS gasta la mitad de sus ingresos de dos mil millones de dólares en hoteles de cinco estrellas y lujos caros. También muestran que la OMS recibe de las naciones todo tipo de dinero bajo la mesa que no se registra; gran parte de este dinero proviene del régimen comunista de China. La OMS ha estado encubriendo a China y ayudando a propagar este virus mediante su corrupción y estando en la nómina de la China comunista. El enemigo planeó todo esto como un ataque al mundo.

Las noticias advierten que en sesenta a noventa días los almacenamientos causados por esto realmente se manifestarán en Estados Unidos.

Los informes reales de lugares como gnews afirman que 1,5 millones están infectados en China y 50.000 han muerto.

De <https://gnews.org/122331/>

"Transmisión en vivo de Miles Guo el 22 de febrero de 2020 (Parte II)
Una de las fuentes militares involucradas en la reunión dijo que podrían usarse armas cuasiquímicas en Hong Kong. Hong Kong impuso la ley marcial sin un anuncio oficial. Porque Wang Qishan dijo: "La economía de Hong Kong no puede soportarlo, la economía del país no puede soportarlo", dijo. "El costo político es demasiado alto".

Miles Guo y Expose Revolution habían advertido a todos en junio que el partido comunista estaba listo para usar armas cuasibioquímicas.

La batalla entre Wang Qishan y Xi Jinping ha comenzado. Xi se dio cuenta de que Wang, Jiang, Meng, Zeng, Zhu lo engañaron. Sin embargo, esto es parte del Plan Nanputuo; el poder real permanece dentro de estas familias. Xi Jinping ni siquiera puede celebrar la reunión de dos sesiones, en los últimos 42 años, no ha habido ninguna cancelación de esta reunión. ¡Es esencial para él mostrar la continuidad y legitimidad del régimen y garantizar la estabilidad política!

El Partido Comunista Chino fomenta la investigación sobre armas bioquímicas para usarlas contra los EE. UU. Sin embargo, se utilizaron en el movimiento de protesta de Hong Kong. Pero perdió el control y ahora regresó a China, a Wuhan Hubei. Se ha extendido a Beijing y continuará extendiéndose a toda China y al mundo.

Wang Qishan, la familia de Jiang y Yang Jiechi sugieren que Xi Jinping propagó este virus al mundo, por lo que Occidente no tendrá la energía para luchar contra nosotros. Si el resto del mundo se infecta con esta enfermedad, nos ayudarán a resolver este caos. Nuestros problemas económicos también son sus problemas económicos.

Según Miles Guo, los brotes ocurrirán en Japón, Camboya, Estados Unidos, Canadá, toda Europa y también algunos países pequeños de Asia.

En la placa Pili debajo del laboratorio P4 se leía: “Cuando te acerques a la puerta, entrarás en la caja de Pandora; una vez que la caja se abra, nadie podrá controlarla”.

Pan Shiyi, Zhang Xin, Jack Ma, Ma Huateng, Ding Lei, Li Yanhong, incluido Dong Wenbiao, son todos inversores y patrocinadores de la placa Pili.

Sun Lijun envió a 20.000 policías a Hubei. Las personas que no sigan la demanda o creen problemas para el PCCh serán enviadas directamente a un campo de concentración temporal. Muchos serán asesinados en nombre del “nuevo coronavirus”, sin ninguna consecuencia”.

Respuesta del Sumo Sacerdote Hoodedcobra666:

Algo no cuadra con la OMS. Por un lado, están ayudando a retrasar y encubrir la declaración de una pandemia. Noticias contradictorias, como desestimar todo el caso y luego es tan grande que ya no se puede contener.

Definitivamente entienden esto y realmente quieren una pandemia global solo para recibir montones de dinero a cambio de nada. Comprendieron claramente lo contagioso que es esto y lo problemático que es. Pero necesitan sus miles de millones de shekels para poder seguir troleando a la gente.

Luego, piden enormes cantidades de dinero por lo que al mismo tiempo describen como un virus sin importancia, tan sin importancia que las ciudades están bloqueadas cuando aparece instantáneamente. Y tan sin importancia que ha estado congelando la economía global antes incluso de estar cerca de una pandemia.

Mientras tanto, la comunidad global y aquellos en el poder específicamente que deben asesorar sobre el virus se comportan de una manera exactamente como si la intención fuera propagar el virus de una manera infalible. Luego, los problemas en las personas lo propagan aún más.

En China, el virus sofocó todas las revoluciones y protestas. Hong Kong también quedó neutralizado. Puede que hayan pagado una fortuna por el brote del virus, pero esto les ha permitido ganar mucho tiempo y ha reducido todos los movimientos a cero. Por otro lado, esto le salió por la culata al régimen comunista, que lo desenmascaró por completo. Fue un gran éxito.

El problema es que pueden elegir a los judíos, pero no pueden elegir exactamente el resultado de ese judaísmo.